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生徒会役員選挙告示と公示

今年度の生徒会役員選挙が告示され，会長副会

長立候補者，責任者，応援弁士が公示されました。

立候補者は，毎朝玄関に立ち，あいさつ運動並び

に清き一票の呼びかけを登校生徒に向かって行っ

ています。

11月５日(木)の朝に，3年生全体に向けて，立

候補者の演説がありました。立会演説会は11月

12日(木)に行われ，定数通りの立候補となりま

したので，信任投票となります。

素晴らしい伝統を築いた現生徒会執行部を引き

継ぎ，さらに進化した新しい生徒会をつくってほ

しいと期待します。立候補者関係を紹介します。

◇会長

立候補者 戸嶋 宏樹さん（２Ｂ）

責任者 山谷 颯大さん（２Ｂ）

応援弁士 鈴木 遥香さん（３Ｃ）

◇副会長

立候補者 野村 京平さん（２Ｃ）

責任者 米澤 悠介さん（３Ｄ）

応援弁士 藤村 柊斗さん（２Ａ）

立候補者 伊藤 彩美さん（２Ａ）

責任者 髙野 美桜さん（２Ａ）

応援弁士 伊沢 菜々香さん（３Ａ）

立候補者 千代 華蓮さん（１Ｂ）

責任者 髙橋 響 （１Ａ）

応援弁士 髙橋 茉莉夏さん（１Ｂ）

平成２７年度 キャリア教育実践発表会

10月30日(金)，秋田県総合教育センターで標

記発表会がありました。

実践発表は４校あり，トップバッターが，仙北

市立角館中学校，次に秋田県立本荘高校，そして

秋田県立比内養護学校高等部，最後が大館市立釈

迦内小学校でした。

本校のプレゼンは私が担当しましたが，地域貢

献ということで，最初に藤美会の藤原ミサ子さん

社中にご協力いただき，飾山囃子の演奏と踊りを

披露しました。

笛と大太鼓，鉦は藤美会の皆様にお願いし，踊

りは２年生の林崎理桜さん，藤原那美さん，加藤

こゆきさんの３名です。そして小太鼓は佐々木一

生さんです。

最初に寄せ神楽を演奏し，次に，生徒のあいさ

つでした。「私たちは，角館中学校郷土芸能同好

会です。これからする演奏と踊りは，拳囃子，二

本竹，そして道中です。」

拳囃子が始まると会場に集まった小・中・高等

学校，養護学校の職員470名が，あっと驚いた

顔で３人の踊りと太鼓の演奏に釘付けになってい

ました。手のひらが３人ともぴしっと決まってい

ました。二本竹は，最初に片足を上げて踊るのが

特徴的です。ここでふらつくと踊りそのものが台

無しになってしまいますが，３人の腰は安定し，

ぴくりともせず，手だけで舞う優雅さを見せてく

れました。小太鼓の一生さんの打つ身振りも堂に

入っていて，素晴らしい！の一言でした。最後は

道中，いつも実際のお祭りで聞いている曲と同じ

ですが，静けさの中でステージだけが盛り上がる

という非常に異空間ではありましたが，終わって

からの拍手はすごかったです。

ステージが終わってから一生さんから「ありが

とうございました。」の号令と一緒のあいさつで，

たくさんの拍手をいただいて演奏は終わりまし

た。

そこから，５分ほど，私が本校の「キャリア教

育の視点を重視したふるさと教育」について若干

説明をしました。そしてその中で出てきた「お祭

り案内人」について，実際に戸澤彩さんと本校Ａ

ＬＴのジョーイ先生に，英語でデモンストレーシ

ョンを行っていただきました。英語教育専門の秋

田県教育委員会 米田進教育長が最前列で戸澤さ

んの案内人スピーチに聴き入っておりました。

全ての発表が終わってから，会場で踊りや英語

の案内を聞いた方々からたくさんの賛辞をいただ

きました。

一緒に行った鈴木茂樹先生も知り合いの方か

ら「あの踊りと演奏は，学校祭に間に合わせて作

った，などというものではない，本物を感じまし

た。」とお褒めの言葉をいただいたそうです。ま

た，戸澤さんの英語，発音の素晴らしさに関して

は，何人もの方から「ネイティブに近いですね。」

とか「帰国子女ですか？」と驚かれました。「い

や，神明社の巫女さんもやる方です。」と説明し



- 2 -

たら，更にビックリしていました。

午後からも，私はシンポジウムのパネリストと

して角館中学校の生徒が職場訪問や職場体験，そ

のほかのことで如何に奮闘しているか，どのよう

に変容したかについて話しました。

藤美会の皆様並びに２年生の４人の生徒の皆

様，そして３年生の戸澤さんとジョーイ先生，本

当にありがとうございました。

5分間走 部活単位で実施

10月26日(月)

から体育館に耐震

工事が入りまし

た。柔道場，剣道

場はすでに終わっ

ており，いよいよ

一番大きなところ

の耐震工事となり

ます。

３年生は，10月で５分間走を終わっており，

冬に向かって１・２年生が走力の保持と基礎体力

の増強に力を入れることとなります。しかしなが

ら，体育館が使用できなくなった今，校内を走る

か外を走ることになります。外は夕暮れが早かっ

たり，秋雨前線の影響で天候が優れなかったりす

る場合があり，12月いっぱい，耐震工事が完了

するまでに，各部対応で安全に気をつけて校内を

走ることにしました。

５分間走ではなく，１０分間走に切り替えて持

久力を伸ばしている部もあります。

青嶺プロジェクト 開催

11月４日(水)，全校スケッチ大会の感想を述

べる「青嶺プロジェクト」が3年生ホールで行わ

れました。

スピーチの方々は次の通りです。

３Ａ 竹内達志さん

３Ｂ 佐々木菜摘さん

３Ｃ 髙橋若菜さん

３Ｄ 藤原大地さん

各スピーチをまとめると，「自分なりに上手に

描けた」「天気に恵まれた」「絵は得意ではない

が一生懸命取り組むことができた」「１・２年生

のときと異なり武家屋敷が３年生の会場で観光客

が多数おり，今までとは違う視点で絵を描くこと

ができた」などでした。

感想発表は，３Ｃ 岸本茉鈴さん，３Ｄ 加藤

祐樹さんの二人

で，ともに発表

者が上手に描く

ことができてよ

かったことや，

４人の感想や取

組が異なり，と

ても面白いスピ

ーチだったと，述べてくれました。

この後に，合唱コンクールでソリスト賞を受賞

した生徒の受賞式が行われました。

11月５日(木)

は，大曲仙北小

中音楽祭で，３

年生全員が「流

浪の民」を歌い

ます。角館中学

校の歌の力を発

揮してきてほし

いと思います。

◎ 第７８回秋田書道展 入賞 入選

・中学生 条幅の部

３年生

二等 戸澤彩さん 三等 佐々木茉祐さん

２年生 褒状 藤原瑠南さん

・中学生 半紙の部

３年生

一等 佐々木茉祐さん 三等 戸澤彩さん

２年生 褒状 藤原瑠南さん

◎ 第１０回仙北市ソフトテニス大会(10月11日)

種目 第３部

第１位 殿川のの子さん，武藤来波さん

第２位 上野綺音さん，大信田ほのかさん

◎ 第18回角館カップ サッカー部 優勝

10月31日(土），生保内市民野球場サブグラウ

ンドで開催された「第１８回角館カップ」で，角

館・生保内合同サッカーチームは優勝しました。

おめでとうございます。結果をお知らせします。

角館生保内○４－１●雫石(岩手県）

角館生保内○２－０●本荘東

◎ 第９回全国アートグランプリ ｉｎ ＳＡＫＡＩ

佳作 阿部春音さん，小林凜夢さん，

佐々木唯衣さん

※ 全国アートグランプリのホームページに掲載

されていました。おめでとうございます。


